

Numazu Fresh News

狩野川改修促進期成同盟会 平成27年度定期総会に参加しました!!

発信日: 2015/5/29

発信者: 沼津河川国道事務所

5月27日(火)に伊豆市中伊豆支所に於いて、狩野川改修促進期成同盟会平成27年度定期総会が開催されました。定期総会には、狩野川流域4市3町の首長等をはじめ、事務所からも事務所長他河川関係者7名が出席しました。同会では、今後も継続して狩野川改修の要望活動を行うことを決議しました。



期成同盟会 会長挨拶(伊豆市長)



沼津河川国道事務所の
治水事業概要説明

伊豆の国市長、伊豆市長、函南町長へ ストック効果について説明



経済波及効果(ストック効果)
狩野川放水路、主な河川事業
のパネルを展示しました。



左から: 伊豆の国市長
: 伊豆市長
: 函南町長

関連市町4市3町が集まる中で、パネル展示を使用し狩野川流域の主な河川事業や狩野川放水路50周年、ストック効果等の沼津河川国道事務所治水事業についてもPRすることができました。

記事の詳細については河川担当副所長(TEL:055-934-2001)にお問い合わせ下さい。